

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 11 février 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; MM. Dupuis, Ainey et Lachapelle.

1.—Le Bureau prend de nouveau en considération la question de la location des nouveaux étaux au Marché St-Jacques, et après considération, il est

Résolu: Que la résolution du Bureau des Commissaires, en date du 28 janvier dernier, à l'effet de demander des soumissions pour la location desdits étaux aux plus offrants, soit rescindée et annulée à toutes fins que de droit, et il est en outre

Résolu: Que lesdits étaux soient loués à l'enchère sur les lieux, avec mise à prix, et que des avis soient publiés en conséquence dans les journaux, lesdites annonces devant être faites le 17 février courant.

2.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, sur la plainte de M. E. Brisebois, déclarant que le logement et le magasin qu'il occupe actuellement, au No 1289 rue Notre-Dame Ouest est inhabitable et offrant de résilier son bail qui n'est échu que le 31 avril 1915, pourvu qu'il n'ait pas de loyer à payer d'ici au 1er mai prochain, date à laquelle il évacuera ledit logement, recommandant d'accepter l'offre de M. Brisebois.

Résolu: D'accepter l'offre de M. Brisebois et d'autoriser le Surintendant des Edifices à faire les négociations nécessaires pour la résiliation dudit bail.

3.—Soumise une lettre de MM. E. A. Cole & Co., offrant de résilier leur bail pour l'entrepôt et magasin qu'ils occupent actuellement sur la rue St-Paul, No 311, pourvu que la Cité leur paye une indemnité de \$10,500.

Résolu: Que le Bureau ne peut accepter cette offre.

4.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise à The Sicily Asphaltum Paving Co., d'un dépôt de \$785.42 fait en rapport avec le contrat pour la construction de trottoirs en composition asphaltique.

5.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant la pose de réchauds "Presto" au bain projeté dans le quartier Emard, attendu que ledit réchaud "Presto" a été trouvé supérieur aux autres systèmes lors des épreuves comparatives qui ont été faites au Bain Laviolette.

6.—Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, recommandant que le salaire de M. J. Perrin lui soit payé pour la durée de sa maladie.

Résolu: Suivant la recommandation du Surintendant du Parc Mont-Royal.

M. le Commissaire Godfrey prend son siège.

7.—Soumise une offre de l'Hôpital Général offrant de vendre à la Cité, pour la somme de \$6,000, la propriété située au coin des rues Cadieux et Dorchester, et portant le No du cadastre 305.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter cette offre, attendu que l'achat de cette propriété compléterait l'élargissement de la rue Dorchester entre la rue St-Dominique et la rue Cadieux.

8.—Et advenant midi, le Bureau procède, en présence des parties intéressées, à l'ouverture des soumissions pour la fourniture des uniformes et chaussures pour les employés des divers départements.

Les chèques de dépôt ci-dessous mentionnés sont remis au Trésorier et les soumissions référées à l'Agent des Achats et des Ventes, pour rapports conjoints avec les chefs des départements intéressés.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 11th February 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, and Messrs. Dupuis, Ainey and Lachapelle.

1.—The Board again considered the question of renting new stalls in St. James Market and it was

Resolved: That the resolution of the Board of Commissioners, dated the 28th January last, *re* renting of said stalls be repealed and annulled to all intents and purposes, and it was furthermore.

Resolved: That said stalls be rented by auction, on the premises, with upset price, and that notices be published accordingly in the newspapers, on the 17th of February instant.

2.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings on the communication from Mr. E. Brisebois, stating that the lodging and store he is now occupying at No. 1289 Notre Dame street west, is uninhabitable, and offering to cancel his lease which expires on the 31st April 1915, provided he shall have no rent to pay from now until the 1st of May next, when he will quit the premises, recommending that Mr. Brisebois' offer be accepted.

Resolved: That Mr. Brisebois' offer be accepted and that the Superintendent of Municipal Buildings be authorized to have the said lease cancelled.

3.—Submitted a letter from Messrs. E. A. Cole & Co., offering to cancel their lease for the warehouse and store they now occupy on St. Paul street, No. 311, provided the City pay them an indemnity of \$10,500.

Resolved: That the Board cannot accept said offer.

4.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was Resolved: To authorize the refund to the Sicily Asphaltum Paving Co., of a deposit of \$785.42 made in connection with their contract for the laying of asphaltic sidewalks.

5.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that Presto heaters be installed in the proposed bath in Emard Ward, inasmuch as said Presto heater has been found superior to other systems when comparative tests were made at the Laviolette Bath.

Resolved: That the Superintendent of Municipal Buildings be authorized to mention the Presto system in the specifications for the erection of said bath.

6.—Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, recommending that Mr. J. Perrin be paid his salary during his illness.

Resolved: To concur in said recommendation.

Commissioner Godfrey took his seat.

7.—Submitted a letter from the General Hospital offering to sell to the City for the sum of \$6,000 the property situated corner of Cadieux and Dorchester streets, and bearing cad. No. 305.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said offer be accepted as the purchase of said property would complete the widening of Dorchester street, between St. Dominique and Cadieux streets.

8.—And it being noon, the Board proceeded to open in presence of the interested parties, the tenders for the supply of uniforms of different departments.

The undermentioned deposit cheques were deposited with the City Treasurer and the tenders referred to the Purchasing and Sales Agent and to heads of the interested departments for joint reports.